



ゆめ広場

令和7年度 城山東小学校だより 第3号 7月発行

しる東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

いよいよ夏休みがやってきます

今年は7月19日から8月31日までが夏休みとなります。6・7月はとても暑くて、学校では外遊びができない日もありました。近年、元気に外で遊ぶことが難しい日が増えてきて、暑い中でどのように健康的に生活すればよいのかを、自分自身で考えて行動することが子供たちに求められてきています。健康で安全に生活することを学校では指導していますが、夏休みは家庭で実践できるよい機会だと思います。



夏休み前の朝会では、子供たちに、学校以外の場所でも「なかよく 元気で がんばる子」になれるよう生活してほしいことを話しました。そして、「がんばる心」を作ってくれる規則正しい生活を送るよう伝えました。

今年の夏休みは44日間と長い休みになります。9月に成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。

保護者や地域の皆様には、大きな事件・事故なく夏休みを迎えたことに感謝申し上げますとともに、休み中の子供たちの見守りへのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



創立70周年記念音楽鑑賞会～警察音楽隊～

6月17日（火）に、本校の創立70周年を記念する音楽鑑賞会が開催されました。参加希望の保護者の方も一緒に音楽を聴きました。

子供たちが知っている曲が盛りだくさんでした。吹奏楽の演奏に加えて、楽器の紹介や交通安全のお話、演奏に合わせたカラーガードの皆さんの踊りもあって、楽しい時間を過ごすことができました。



創立70周年記念行事～夏祭り～

7月13日（日）には、実行委員の皆さんが中心となり、創立70周年記念行事～夏祭り～が開催されました。様々なゲームを巡るスタンプラリーを実施し、最後は、体育館で大谷小唄をみんなで踊りました。夏休み前に楽しいひと時となりました。実行委員やPTAの皆様、中学生のボランティアの皆さんご協力ありがとうございました。



古澤実行委員長さんのあいさつ



スーパーボールすくいに挑戦！



中学生ボランティアも大活躍



手形をとって
うちわづくり



親子そろって踊りました。

